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平成27年3月17日（火）第2709回例会　（本年度第31回）

3月24日（火） ゲストスピーチ　革ぶえの家代表　天野俊秀氏

3月31日（火） RI規定休会

4月7日（火） 情報委員会の日（阿蘇司朗君）

4月14日（火） 振替休会（会津若松南RC45周年記念式典4／18（土）
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回

3月3日の理事会報告を致します。

1．次年度も米山奨学生を一年間お世話することに

なりました。カウンセラーは藤川さんにお願いし

ています。

2．4月26日に行われる鹿児島西RCとの盟約50

周年の登録料は、全員登録、1万円とさせていた

だきます。なお、ご家族は5千円です。ど理解

とご協力をよろしくお願いします。会員29名、

令夫人が11名、家族2名で、42名の方が来鶴

されます。当クラブからも会員やご家族を含めそ

れ以上で歓迎したいと思っています。

3．交換留学生アイサさんのご両親がいらっしゃる

ことから歓迎会を行います。ど都合付く方は是非

出席してください。（詳しくはインフォメーショ

ンでご確認ください。）

4．先日元会員本間喜美子さんの告別式があり、ク

ラブを代表して出席してきました。多くの会員が

顔を見せていました。大変たくさんの会葬者がお

られ本間さんの交友の広さを実感いたしました。

本日10　日は公立高校の入学試験、11日は東日

本大震災ということで4年たちました。今週末

PETSがあります。4年前12日がPETSの予定でした。

当然その日は中止になりました。復旧・復興も進ん

でいる所とそうでない所があります。復興予算がう

まく使われていません。建設関係では入札があって

も人がいないとか、予算が合わないとかで仕事に携

われないということがあります。また東京オリン

ピック開催が決まって予算は付いているものの使い

こなせないという状態のようです。

昭和39年東京オリンピックの時、6月16日だっ

たと思いますが新潟沖地震がありました。私は高校

1年の時で、大変怖い思いをしました。庄内地方は

地震の空白域になっていて、相当エネルギーが溜め

込まれていると思います。いつ地震が来てもおかし

くないので、備えは日頃から心がけておくことが大

事だと思います。今日は交換留学生が来ていますの

で後程スピーチをお願いします。

○ガバナー事務所
・2014－15ローターアクトクラブ

第24回地区年次大会のお知らせ

日　時：5月16日（土）登録：14：00～

場　所：グランドホクヨウ米沢

登録料：式典懇親会　9，000円

登録締切：4月5日（日）
・米山奨学寄附金ご協力のお願い

・サンパウロ国際大会

ジャパンナイトパティーのご案内

日　時：6月5日（金）19：00～21：30

会　場：サンパウロ
「インターコンチネンタルホテル」

登録料：一人23，000円

○会津若松南RC

創立45周年記念式典・祝賀会のご案内

日　時：4月18日（土）受付：午後2時

会　場：会津若松ワシントンホテル

登録料：一人10，000円

○天童東R⊂

天童東RC

創立30周年記念式典・祝賀会のご案内

日　時：4月26日（日）

受付午後2時30分

場　所：天童ホテル

登録料：10，000円
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〇一年間ありがとうございました。

米山奨学生　候璧さん

みなさん、こんにちは。いつもお世話になってい

ます。候空です。今日の例会が最後です。中国に帰

るので簡単なスピーチを用意しました。

お忙しい中皆様からは送別会をやっていただき心

から感謝申し上げます。楽しかったです。日本での

いい思い出になります。それに今日が最後の例会と

考えると何となく寂しさを感じます。米山の奨学生

になってから一年間本当にお世話になりました。

ずっと私を家族の一員として接して下さった鶴岡

ロータリークラブの皆様に心から感謝申し上げます。
一年を振り返って私が成長できたのは皆様の愛情が

あったからだと感じます。初めて例会に出た時はす

ごく緊張しました。言葉もよくわかりませんでした

た。しかし何回か例会に出席していると、皆さんは

明るい笑顔で話しかけてくれたり、つまらない話で

も温かい拍手をくれたり、本当にありがたかったで

す。私は外国人ではなく家族だと感じました。皆様

のおかげで学位を取れました。皆様から頂いたのは

お金だけではなく奉仕する心です。私も学んだこと

を実践し社会に責献できる人間になりたいと思いま

す。そして日中の懸け橋になれるよう頑張ります。

この一年間ありがとうございました。

○交換留学生あいさつ

アイサさん

こんにちは。日本に来て半年たちました。今学校

で部活は百人一首をやっています。大会に出て負

けっぱなしで悔しかったのですが、楽しくやってい

ます。残り4ケ月よろしくお願いします。

酒井隆次君

今年の8月から台湾のトナンに派遣させていた

だくことになりました。あと半年後には出発という

ことで準備を進めています。来月からは中国語の勉

強を始めます。

菅江黒子きん

羽黒高校一年の菅江果子です。今年の8月から

アメリカのテキサスに派遣させていただくことにな

りました。不安はありますが何事にも積極的に頑

張っていこうと思っています。

山崎奈央さん

今年の8月から台北に派遣させていただくこと

になりました山崎奈央です。台湾で一回りも、二回

りも成長できるように頑張りたいと思います。

スマイ′L　㌫

阿部純次君　3．11大地震後の一日も早い復興・復

旧を祈念します。自分事で3．11は結婚40周年（ル

ビー婚）です。

佐藤孝子君　候さんまたお会いしましょう。アイサ

さん、派遣学生の皆さん頑張って下さい。

武田啓之君　早退します。

越智茂昭君　次年度役員快く引き受けて頂きありが

とうございました。

塚原初男君　①候璧さんのカウンセラーを務めさせ

て頂いたことに感謝して。楽しい一年間でした。

立派な修論完成を祝して。
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